
4 Pièces

1000 m²

Réf. 1215L

7 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Sise sur un terrain d'environ 1000 m², cette superbe villa de 180 m² est

idéalement  située  dans  les  hauteurs  de  cannes,  offrant  une  vue

imprenable sur la mer et les environs. l'intérieur, soigneusement rénové

avec  goût,  allie  élégance  et  convivialité,  créant  une  atmosphère

chaleureuse où chaque détail a été pensé pour le confort. Les espaces

de  vie  lumineux  s'ouvrent  sur  l'extérieur,  permettant  de  profiter  des

vues  dégagées.  À  seulement  quelques  minutes  du  centre-ville  et  des

plages,  cette  villa  allie  calme  et  proximité  avec  les  attractions  de

cannes. Elle se compose comme suit : entree ...

Set in grounds of around 1,000sqm, this superb 180sqm villa is ideally located in

the hills  above cannes,  with  uninterrupted views of  the sea and surrounding area.

The interior, carefully and tastefully renovated, combines elegance and conviviality,

creating a warm atmosphere where every detail has been designed for comfort. The

light-filled living areas open onto the outside, allowing you to enjoy the uninterrupted

views.  Just  a  few  minutes  from  the  city  centre  and  beaches,  this  villa  combines

peace and quiet with proximity to cannes' attractions. It comprises :main entrance :-

a dining room ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES
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